

WEEKLY

一宮

題字 PG 安野譲次

Rotary



IMAGINE ROTARY

The Rotary Club of Ichinomiya

●例会日 木曜日 ●例会場 一宮商工会議所 ●承認日 昭和24年12月31日
●事務局 一宮市栄4-6-8 一宮商工会議所ビル5階 電話(0586)24・1931 * 491-0858

未来を描こう、笑顔でつなごう

URL:<http://rc138.org> E-Mail:rc138@lily.ocn.ne.jp2023年3月9日
第3540回例会

プログラム

地区補助金申請事業報告

内藤 幹夫君

(社会奉仕委員長)

ロータリーソング「我等の生業」

第3539回例会の記録
2023年3月2日(木)

会長挨拶

関戸 徹

みなさんこんにちは、ロシアがウクライナに進行してもう一年たってしまいましたね。プーチン大統領の核兵器の脅しにビビッて西側諸国も何か浮足立っている感じです。今日の音楽は、THE BEATLES の BACK IN THE USSR です。この曲は、パロディーとして作られているそうで、アメリカに長年居たスペイがロシアに帰れて LUCKY だねと歌っています。歌詞の中にはウクライナも出てきます。実は核兵器をロシアは使えないとは予想しています。もしロシアが核兵器を使ったら、西側諸国の軍事同盟(NATO・北太平洋条約機構)だけでなく、世界中からバッシングを受け、おそらくロシアは消滅するでしょう。毛沢東は、中国が核兵器を持っていないころ「核兵器は張子の虎だ」と言いました。持っていても実際には使えないという意味です。しかし、ウクライナの戦況は、発表するところにより全く違う数字が踊っており、まったくよくわかりませんね。いずれにしてもウクライナとロシアの戦争は一日も早く終わってほしいものです。またトルコ、イラクの地震は酷い被害ですね。この地震に対しての義捐金の要請が、2760地区から来ておりますが、本当にどこに渡つてゆくのか、本当に有効に使用されるのかを調べてから皆さんと支援してゆこうと考えております。

理事会報告

吉田真人

* 報告事項 *

- ☆ 3月度のプログラムは週報掲載
- ☆ 2月度のニコボックス 17,000 円
- ☆ 2月度のドリンクニコボックスは 4,290 円

次の予定

谷口 義則氏

(名城大学人間学部教授)



重文 「陵王」面 真清田神社蔵

会長	関戸	徹	会長エレクト	足立	誠裕
副会長	青山	佳裕	副幹事	富田	二
幹事	吉田	眞人	会報委員長	熊田	

新会員紹介



氏名 西岡信幸君
職業分類 空調機器販売施工
勤務先 東洋空調株式会社
役職名 取締役
生年月日 昭和56年10月27日
紹介者 则竹伸也君

- ☆ 第3回米山功労者 伊藤光治君 中西啓太君
柄倉勲君 佐々憲一君 杉山義幸君
- ☆ 第2回米山功労者 速水英一君 吉山佐人規君
- ☆ 第1回米山功労者 安藤滋朗君 江崎正和君
内藤幹夫君 野杣晃充君 柴垣健一君
都築健君 鵜飼雅弘君
- ☆ 次年度地区委員会嘱託
米山奨学会委員 木村憲彦君
インタークト委員会委員 都築健君
- ☆ グラウンドワーク実行委員会解散
- ☆ 2023-24 財団地区補助金の申請
- ☆ ロータリーレート3月より136円(現行130円)
- ☆ *** 協議事項 *** 以下の項目を承認
- ☆ 新会員入会
川口敏男君 (いちい信用金庫理事長)
荻本正久君(名鉄観光バス㈱取締役社長)
小林由幸君(中部電力パワーグリット㈱一宮支社長)
- ☆ 23-24年度地区研修協議会分科会全体会議登録
- ☆ 第4回地区ガバナー補佐研修会議登録
- ☆ トルコ地震災害義援金 110,000 円
- ☆ 2023市民と企業の協働フェスタ後援名義使用
- ☆ 例会でのマスク着用とアクリル板の撤去
- ☆ 2022-23年地区補助金申請事業決算報告

委員会報告

ニコボックス

三嶋啓一郎

☆ 山田一仁君

本年度、西尾張分区IMにて発表者をさせていただき誠にありがとうございました。至らぬ点反省し精進いたします。引き続きご指導お願い致します。
ご参加の皆様お疲れさまでした。

☆ 鎌田芳彰君

久しぶりに出席できた喜びで。

☆ 柴垣健一君 浅井孝介君

本日は米山奨学会にカルキ・ダル・バハドゥルさんをお招きして卓話を開催できる喜びで。

☆ 江崎正和君

第3回IRG会の開催を5月9日(火)に変更させていただきます。

誠に申し訳ありませんが宜しくお願ひします。

☆ 関戸 徹君 吉田真人君

本日は米山奨学生のカルキ・ダル・バハドゥル君の送別例会を開催できた喜びで。また、青少年交換学生のかやさん・トア君をお迎えした喜びで。

出席報告

現在の会員数	110名
本日の出席数	65名
前々回の出席率	100%

***** プログラム *****

米山奨学生カルキ・ダル・バハドゥル君送別例会



ロータリー米山記念奨学会の奨学生として支援していただき誠にありがとうございます。

米山記念奨学会の奨学生になってから1年になりました。ロータリー米山記念奨学会は経済的なサポートはもちろん、日々生活で困っていることなど精神的サポートもしていただけた団体ですので、今までクラブの皆様やカウンセラーの方々など大変お世話になっております。奨学生として支援をいただいたお蔭で全ての人生が変わりました。安心して日本の留学を続けることができました。皆様がされている奉仕活動に参加して日本の文化や習慣に興味を持ちました。自分でも色々なイベントを企画してネパールの文化と習慣を紹介することができました。トヨタ博物館に参加して、日本だけではなく、様々な国の自動車の歴史や将来の目標、車のビジョンなど貴重なお話を聞くことができました。

ロータリー米山財団の皆様と徳川美術館へ行きました。歴史的に貴重な品々を所蔵し公開している美術館を実際に学ぶことができました。2022年9月3日と4日ではNRNA Nagoya と言う「海外在住ネパール人協会日本支部東海」とネパール大使館を協力して、久屋大通公園でネパールフェスティバルを開催することができました。私もネパールフェスティバルを行うチームの中で重要な役割を果たすことができ、良い経験でした。そこでは名古屋市長、愛知県知事、日本やネパールの政治家の方々、有名な歌手そして日本人とネパール人多数が参加していただきました。ネパールフェスティバルではネパールの文化、主觀、現実、民族衣装、古くからの伝統歴史などを広くの日本人にしてもらうことができました。

私はネパールの食文化を日本人や外国人に紹介する目的で2022年10月8日(土)9(日)と大学祭でネパールの店を出しました。私と友人5人で一ヶ月前から色々なことを準備し、大学祭でネパール料理のセールローティーとラッシー自分で作って売りました。少しですが利益を出すことができて、とても楽しかったです。外部からもたくさんの方々が来校され、にぎやかな大学祭となりました。日本は廃棄物管理システムが非常に優れている場所であります。ネパールのカトマンズの廃棄物管理には多くの問題があります。これを念頭に置いて、NRNA名古屋と愛知県警察が協力して、清掃活動を行いました。廃棄物管理について学ぶことができました。また在日ネパール大使館と海外在住ネパール人協

会の協力により、1月28日、29日、30日に名古屋でeパスポートおよびその他の領事業務のためのプログラムが開催されました。そこでも私は重要な役割を果たすことができました。

約300人のサービス受信者は、大使館に行かなくても、自宅の近くから簡単に大使館のサービスを受けることができました。初日はお客様が殺到し、対応が少し大変でしたが、2日目と3日目は、サービス利用者は簡単にサービスを受けることができました。

米山奨学生になってから学んだことは人間関係の大切さ、奉仕活動の大切さ、時間の大切さや使い方、国際関係を大事にすることなどです。

奨学生になって一番学んだことは「人生というのは自分だけ生きていくのではなく、他人のためにもなろう。」ということです。ロータリー米山記念奨学生になってよかったです。そして一宮ロータリークラブに配属となって一番良かったです。4月からカウンセラー柴垣さんの会社で仕事するようになつたので、これからもロータリーからの奉仕活動などに参加したいと考えています。

これからも向上心を持って、頑張っていきたいと思います。

ロータリー米山記念奨学会より、いろいろとご支援を頂き誠にありがとうございました。



関戸会長よりカルキさんに記念品贈呈



次年度地区委員委嘱状の贈呈



第3回米山功労者感謝状の贈呈



第1回米山功労者感謝状の贈呈